

PRESSEMITTEILUNG

Die Filmreihe zum Thema Seelische Gesundheit

Ein Kooperationsprojekt des Gemeindepsychiatrischen Verbundes Lichtenberg (GPV), des Kinos CineMotion Berlin-Hohenschönhausen, des Bezirksamtes Lichtenberg, des Landesverbandes Angehörige psychisch erkrankter Menschen Berlin e.V. (ApK), des experienced - erfahren mit psychischen Krisen e.V. und der Abt. Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik des Krankenhauses Königin Elisabeth Herzberge (KEH).

Nach einer ausverkauften Veranstaltung im März laden wir Sie herzlich zu unserer dritten Veranstaltung am **Mittwoch, den 17. April 2024** ein. **Um 17.30 Uhr** präsentieren wir im CineMotion Berlin-Hohenschönhausen den französischen Spielfilm **„Alles außer gewöhnlich“**. Wir haben den Abend unter das **Thema: „Anders sein“** gestellt.

Der Film stützt sich auf die mehrjährige Beobachtung des Alltags in einer Einrichtung für autistische Kinder und Jugendliche des Vereins „Le Silence de Justes“.

Es gibt unterschiedliche Beschreibungen von Autismus und daraus folgend verschiedene Ansätze des Umgangs damit. In der internationalen gesundheitsrelevanten Klassifikation (ICD-10) wird Autismus als tiefgreifende neurologische Entwicklungsstörung beschrieben. Im Konzept der Neurodiversität wird Autismus als eine neurologisch bedingte Wesensart verstanden, die durch eine andere Wahrnehmungsverarbeitung, andere Denk- und Lernstile, eine andere Art der sozialen Interaktion und Kommunikation und einige Verhaltensweisen, die nicht-autistischen Menschen nicht unmittelbar verständlich sind, gekennzeichnet ist. Unterschiedliche Formen von Autismus werden unter dem Oberbegriff Autismus-Spektrum zusammengefasst.

In welchem Maße Autismus für einen Menschen mit Beeinträchtigungen verbunden ist, hängt nicht nur von den individuellen Fähigkeiten und Problemen ab, sondern auch wesentlich davon, unter welchen Umständen dieser Mensch lebt.

Wir möchten an diesem Abend für das Thema sensibilisieren und mit unseren Gästen und Besucher:innen dazu in einen offenen Austausch treten.

Am **17. April 2024 um 17:30 Uhr** (ohne Werbung) läuft:
„Alles außer gewöhnlich“ (Komödie, Frankreich, 2019)

Jeder kann einen Beitrag leisten, um die Gesellschaft etwas menschlicher zu machen- das ist das Motto der Sozialarbeiter Bruno (Vincent Cassel), Leiter einer privaten Hilfseinrichtung für autistische Menschen und Malik (Reda Kateb), der sich um sozial auffällige Jugendliche kümmert. Sie sind nicht nur beste Freunde, sie bringen auch ihre Schützlinge auf ungewöhnliche Weise zusammen.

Ein berührender, auf wahren Begebenheiten beruhender Film über Freundschaft, Solidarität und soziale Gerechtigkeit.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und einen regen Austausch!

**CineMotion Berlin- Hohenschönhausen,
Wartenberger Str. 174, 13051 Berlin
Eintritt 6,00 €**

Kinokarten können Sie im [Vorverkauf online](#) sowie im Kino erwerben.

E-Mail-Kontakt: filmreihe@gpv-lichtenberg.de

Webadresse: <http://www.gpv-lichtenberg.de/irrsinnig-menschlich.html>

Facebook: <https://www.facebook.com/filmreiheirrsinnigmenschlich/>

Instagram: https://www.instagram.com/filmreihe_irrsinnig_menschlich/

mit freundlicher Genehmigung von

IRRSINNIG] MENSCHLICH